

Senioren-Union CDU-Kreisverband Vechta · Große Straße 90 · 49377 Vechta

Verteiler: Alle Mitglieder der Senioren-Union des CDU-Kreisverbandes Vechta

Vorsitzender:
Manfred Ostendorf
Dersastraße 17
49377 Vechta
E-Mail: manfred.ostendorf@ewetel.net
☎ 0 44 41 – 5783

Vechta/Dinklage, im März 2019

Einladung

Sehr geehrte Mitglieder, meine Damen und Herren!

Zu den von den SU-Stadtverbänden Damme, Dinklage & Vechta geplanten Veranstaltungen zur Europawahl 2019 laden wir Sie als Senioren-Union des CDU-Kreisverbandes Vechta ebenfalls herzlich ein.

Den Anfang macht die **Senioren-Union des CDU-Stadtverbandes Vechta:**

**Am Freitag, den 29. März 2019,
Saalbetrieb Sextro, Oythe, 49377 Vechta,
15:00 Uhr**

Es spricht unser Europa-Abgeordneter und Oldenburger CDU-Kandidat für die Europawahl 2019.

Dr. Stefan Gehrold (MdEP)

Das Thema lautet:

"Aus meiner Arbeit im EU - Parlament"!



Weiter geht es mit der **Senioren-Union des Verbandes Dammer Berge:**

**Am Mittwoch, den 17. April 2019,
Gaststätte Everding, Benediktstraße 7, 49401 Damme,
15:00 Uhr**



Es spricht die Europa-Kandidatin

Lena Düpont

Bitte Rückseite beachten!!



Den Abschluss der Reihe der Veranstaltung zur Europawahl 2019 bildet dann die **Senioren-Union des CDU-Stadtverbandes Dinklage**:

**Am Montag, den 06. Mai 2019,
Gaststätte Fetisch-Jordan, In der Wiek 12, 49413 Dinklage,
15:00 Uhr**

Auch hier ist **Dr. Stefan Gehroid** zu Gast.

Das Thema lautet:

"Europäische Union – was haben wir Deutsche davon“?

Mit der Europawahl wählen wir die Abgeordneten des „Europäischen Parlaments“. Die im „Europäischen Rat“ versammelten 28 Regierungschefs der EU-Staaten und die Abgeordneten des „Europäischen Parlaments“ bestimmen die Ziele und die Entwicklungsrichtung der Europäischen Union.

Jeder Bürger und unsere heimische Wirtschaft haben durch die Europäische Union große Vorteile. Unser Wohlstand hängt davon ab. Leider schimpfen viele heimische Politiker immer wieder auf das Bürokratiemonster Brüssel und beklagen achselzuckend ihre eigene Machtlosigkeit gegenüber der Brüsseler Bürokratie. Die Erfolge vergisst man zu erwähnen. Die Kritik und der „Sündenbock“ Europa bleiben in Erinnerung.

Dr. Gehroid leitete viele Jahre die Außenstellen der Konrad-Adenauer-Stiftung in Kroatien, Slowenien, Tschechien, der Slowakei und im Senegal. Danach war er für die politische Bildungsarbeit der größten Außenstelle der Konrad-Adenauer-Stiftung als Leiter des Brüsseler Europabüros verantwortlich. Zuletzt übernahm er die Leitung des Hermann-Ehlers-Forums Weser-Ems der Konrad-Adenauer-Stiftung in Oldenburg. Seit September 2018 ist er Mitglied der EVP-Fraktion im Europäischen Parlament. Für die weitere Arbeit im EU-Parlament ist er also durch die Breite seiner Leitungsfunktionen bestens vorbereitet. Er ist darüber auf dem europolitischen Gebiet gut vernetzt.

Herr Dr. Gehroid kennt aus eigener Erfahrung die Seite der Lobbyisten, die Einfluss nehmen wollen, und seit einem Jahr als Abgeordneter des Europäischen Parlaments auch die Seite der Parlamentarier. Wer könnte also besser darüber berichten, welchen Nutzen der deutsche Bürger aus der EU zieht und uns gleichzeitig einen Einblick in die Tätigkeit eines EU-Abgeordneten geben.

Wir laden Sie/Euch herzlich zu unseren Veranstaltungen ein!

gez. *Heimat Baackhaus*

Vors. SU SV Vechta

gez. *Heinz Bröer*

Vors. SU Dammer Berge

gez. *Hans Hoyer*

Vors. SU SV Dinklage

gez. *Manfred Ostendorf*

Vors. SU Kreisverband Vechta